



www.mg.co.id

## Italia Dituntut Menang Atas Ukraina

ROMA (IM) - Timnas Italia sangat berharap banyak kepada Luciano Spalletti. Sebab, Gli Azzurri kini tampil lebih trengginas dan gol bisa datang dari mana saja.

Italia ditangani Spalletti sejak awal September setelah ditinggal Roberto Mancini yang pindah melatih Arab Saudi. Pencapaian terakhir Mancini adalah finis ketiga di UEFA Nations League 2022/2023.

Beban Spalletti pun semakin besar untuk bisa mengembalikan Italia ke jalur sebenarnya, setelah gagal tampil di Piala Dunia 2022. Lolos ke Euro 2024 adalah target awal.

Sejauh ini target tersebut masih dalam jangkauan meski harus melakoni laga hidup-mati kontra Ukraina di Kualifikasi Euro 2024. Selasa (21/11) dinihari WIB.

Kemenangan wajib diraih agar bisa menemani Inggris sebagai pemuncak Grup C.

Peluang itu terbuka lebar karena Italia lagi on fire usai mengalahkan Makedonia Utara 5-2, Sabtu (18/11) dinihari WIB. Kemenangan yang membuktikan bahwa Italia di bawah Spalletti bisa tampil

lebih tajam.

Bersama Spalletti, Italia sudah mencetak 13 gol dari lima pertandingan atau rata-rata hampir tiga gol per laga. Kemenangan terbesar didapat atas Malta dengan skor 4-0.

Padahal di saat-saat terakhir Mancini melatih, Italia seret gol karena cuma bikin empat gol dari lima laga. Bahkan Italia saat ini boleh dibilang sulit ditebak karena gol bisa diciptakan pemain manapun, bukan striker.

Dari total 13 gol, Davide Frattesi jadi top scorer dengan tiga gol disusul Domenico Berardi dan Federico Chiesa dengan dua gol.

Adanya Frattesi sebagai top scorer, yang notabene berposisi gelandang, setidaknya menimbulkan anggapan soal Italia yang sulit diprediksi.

La l u bagaimana dengan laga melawan Ukraina nanti? Patut ditunggu hasilnya. ● vdp



DOMENICO BERARDI  
Pemain Timnas Italia

## Gakpo Nikmati Tantangan di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Cody Gakpo makin merasa tertantang bermain untuk Liverpool. Pasalnya ia ditempatkan di berbagai posisi sejak direkrut Januari lalu.

Gakpo direkrut Liverpool dari PSV pada Januari 2023 untuk mengatasi problem ketajaman musim kemarin. Datang di tengah musim sulit yang dilalui klub Merseyside tersebut, ia mampu mencetak tujuh gol dan tiga assist di 21 laga Premier League.

Liverpool saat ini kembali bersaing di puncak klasemen, hanya tertinggal satu poin dari Manchester City di posisi teratas. Gakpo sendiri memang baru mengoleksi dua gol dari 10 penampilan di Liga Inggris. Di seluruh ajang, ia mencetak empat gol dan satu assist dalam 14 penampilan.

Akan tetapi harus diingat bahwa ia tak selalu bermain sebagai penyerang seb - bagaimana separuh musim lalu. Musim ini Manajer Liverpool Jurgen Klopp juga memainkannya sebagai gelandang tengah, selain di posisi penyerang tengah dan sayap.

“Itu tahun yang menarik, dengan saya membuat keputusan bermain untuk Liverpool. Dan masih begitu. Saya merasa kurang lebih di rumah sendiri di Liverpool. Dalam hal sepakbola, segalanya berjalan baik. Kami hidup dengan baik. Pacar saya bahagia dan keluarga serta teman-teman saya juga merasakan segalanya. Anda merasa diberkahi,” ungkap Gakpo.

Ia juga bicara tentang apa yang disampaikan sang manajer. “Dia (Klopp) langsung bilang di Januari itu,

‘Cody bisa melakukan pressing yang bagus, dia bisa bermain sebagai striker seperti yang dilakukan Roberti Firmino bertahun-tahun buat kami’. Saya tertantang untuk keluar dari zona nyaman. Saya suka itu.” ● vit



CODY GAKPO  
Pemain Liverpool



Suka cita pemain Belanda usai Wout Weghorst mencetak gol ke gawang Republik Irlandia.

## Timnas Belanda Lolos ke Euro 2024

“Kami tidak memulai laga dengan baik.

Tapi kami mencetak gol yang bagus. Kami seharusnya mencetak gol kedua dan ketiga agar lebih nyaman hingga akhir pertandingan,” ujar Ronald Koeman.

### AMSTERDAM (IM)

Timnas Belanda berhasil memastikan diri lolos ke Euro 2024 setelah menang 1-0 atas Republik Irlandia berkat gol Wout Weghorst. Laga Kualifikasi Euro 2024 Grup B itu dihelat di Johan Cruyff ArenA, Minggu (19/11) dinihari WIB.

Belanda menurunkan Cody Gakpo, Weghorst dan Xavi Simons di lini serang. Mereka bermain dominan dengan menciptakan 19 percobaan sepanjang 90 menit, dengan lima di antaranya mengarah ke gawang Irlandia yang bermain bertahan dipaksa cuma melepaskan satu attempts on target dari total tiga.

Belanda sudah unggul pada menit ke-11 lewat Weghorst. Belanda membangun serangan dari bawah dan Stefan de Vrij yang memegang bola terakhir

mengirimkan umpan terobosan kepada Weghorst.

Weghorst dari tengah lapangan berhasil mengejar bola tersebut hingga kotak penalti dan menuntaskan dengan sepakan keras ke pojok kiri atas gawang Gavin Bazunu.

Belanda yang berupaya keras menambah gol di sisa pertandingan sulit merealisasikannya. Hasil ini membawa Belanda kukuh di posisi kedua Klasemen Grup B dengan 15 poin dari tujuh laga. Ini cukup mengantarkan Belanda lolos ke Euro 2024 sekalipun masih menyisakan satu laga dan unggul tiga poin atas Yunani di urutan ketiga.

Pelatih Belanda Ronald Koeman menilai kemenangan ini sangat penting bagi timnya. “Pertandingan di Irlandia sangat penting, begitu

pula pertandingan tandang melawan Yunani. Ada banyak tekanan pada pemain dan tim, tapi kami memperbaikinya. Di kandang, kami melakukan tugas kami, kami menang,” kata Koeman di uefa.com.

Hanya saja, Koeman masih belum puas karena skuadnya cuma bisa mencetak satu gol. “Kami tidak memulai dengan baik. Tapi kami mencetak gol yang bagus. Kami seharusnya mencetak gol kedua dan ketiga agar lebih nyaman hingga akhir pertandingan. Kami menciptakan banyak peluang bagus. Permainan menyerang kami bukanlah bagian terbaik dari penampilan kami. Saat kedudukan 1-0, mereka lapar untuk mendapatkan hasil imbang. Namun kami bertahan dengan sangat baik hingga akhir pertandingan,” ujar Koeman.

Koeman tidak memiliki banyak opsi pemain di jeda internasional ketiga pada musim ini. Sejumlah pemain andalan Tim Oranje, termasuk Frenkie de Jong, Nathan Ake dan Memphis Depay. Koeman terpaksa melakukan empat perubahan di starting line-up di laga kontra Republik Irlandia.

Stefan de Vrij, Daley Blind, Jerdy Schouten dan Cody Gakpo menggantikan Lutsharel Geertruida, Nathan Ake, Mats Wieffer dan Steven Bergwijn. Setelah memastikan tiket ke putaran final Euro 2024, Belanda akan melakoni laga terakhir kualifikasi Euro 2024, kontra Gibraltar, tengah pekan depan.

Dari tujuh pertandingan, Belanda sukses memetik lima kemenangan dan dua hasil imbang. Tim Oranje akan menemani Prancis, yang telah memastikan diri sebagai juara Grup B, dengan torehan 21 poin. Prancis sendiri mengalahkan Gibraltar 14-0 di Allianz Riviera, Nice, Prancis, Minggu (19/11) dinihari WIB.

“Kami bisa bangga terhadap diri kami dan sudah dipastikan kami akan tampil di (putara final) Euro 2024. Dengan segala problem, termasuk deretan pemain yang cedera, kami masih bisa lolos,” kata kapten sekaligus bek tengah Belanda, Virgil van Dijk, kepada NOS.

Irlandia berada di posisi keempat dengan enam poin dan masih berpeluang lolos ke Babak Playoff lewat posisi di

UEFA Nations League.

Masih ada beberapa partai yang digelar mulai, Sabtu (18/11) antara Armenia vs Wales yang tuntas dengan skor 1-1. Hasil ini menghambat langkah Wales menuju putaran final.

Sebab Wales masih tertahan di posisi ketiga klasemen Grup D dengan 11 poin, selisih dua angka dari Kroasia di posisi kedua. Sementara itu, Kroasia beberapa jam setelahnya menang 2-0 di kandang Latvia.

Swiss dari Grup I memastikan kelolosan ke Euro 2024 meski cuma bermain imbang 1-1 kontra Kosovo. Sebab ini terbantu dengan kekalahan Israel dari Rumania dengan skor 1-2.

Rumania dan Swiss malah lolos bersamaan setelah perolehan poin tak lagi terkejar di sisa satu laga. Rumania di posisi puncak dengan 19 poin disusul Swiss dengan 17 poin, sementara Israel di posisi ketiga dengan 12 poin.

Rumania dan Swiss akan berebut posisi juara grup saat saling berjabaku di partai terakhir Grup I tiga hari mendatang. ● vit

## Gregoria Berjaya di Japan Masters

KUMAMOTO (IM) - Gregoria Mariska Tunjung menjuarai tunggal putri Japan Masters 2023 setelah mengalahkan peraih emas Olimpiade yang merupakan wakil Tiongkok, Chen Yu Fei.

Dalam babak final yang berlangsung Kumamoto Prefectural Gymnasium, Minggu (19/11) pagi WIB itu, Gregoria memetik kemenangan dua gim langsung 21-12 dan 21-12. Gregoria pun mampu mengakhiri catatan buruk dari Yu Fei. Dalam sembilan pertandingan sebelumnya, Grego kalah head to head 2-7.

Kini Grego yang ada di peringkat tujuh ranking BWF mempunyai catatan rekor 3-7 dengan Yu Fei yang duduk di posisi ketiga.

Sebelum di final Japan Masters 2023, pada tahun ini Gregoria sempat dikalahkan Yu Fei dalam tiga pertemuan terakhir mereka yakni di All England, Kejuaraan Asia, dan Piala Sudirman 2023.

Grego mengaku tak bisa berkata-kata dengan hasil ini. Pasalnya, pencapaian ini membawanya meraih gelar juara BWF World Tour Super 500 pertama dalam kariernya. “Saya sangat bersyukur dengan kemenangan yang saya capai ini. Kemenangan ini menjadi hal yang sangat besar untuk menambah motivasi saya ke depan. Senang sekali ini karena gelar juara pertama

saya di level super 500. Saya tidak bisa diungkapkan dengan kata-kata,” Grego dalam keterangan resmi PBSI.

Kesuksesan ini setidaknya menyelamatkan muka Indonesia. Pasalnya hanya Grego yang sanggup menembus babak semifinal, final lalu menjadi juara. Hasil lainnya, Tiongkok menjuarai ganda putra, ganda putri dan ganda campuran. Sementara tunggal putra menjadi milik Denmark. ● vit



GREGORIA MARISKA TUNJUNG  
Pebulutangkis Indonesia  
AMOTO MASTERS JAPAN 2023

## Diaz Impikan Bermain untuk Barca

BOGOTA (IM) - Luis Diaz menjalani karier yang bagus di Liverpool. Sang ayah, Luis Manuel Diaz, mengungkapkan, putranya memimpin bermain untuk Barcelona.

Penyerang internasional Kolombia itu ditebus dari Porto dengan kesepakatan yang bisa mencapai 60 juta Euro pada musim dingin tahun lalu. Diaz langsung memberikan dampak dengan torehan 15 gol dan sembilan assist dalam 61 penampilan.

Performa Diaz ikut menjadi bagian atas kesuksesan The Reds memenangi tiga trofi yakni Piala FA, Piala Liga Inggris dan Community Shield. Selain itu Diaz juga andil saat Liverpool menjadi finalis Liga Champions (kalah dari Real Madrid 0-1 di final).

Luis Manuel baru saja bereuni dengan putranya itu usai dibebaskan usai disandera kelompok separatist Kolombia. Manuel mengatakan bahwa Diaz berhasrat membela Barcelona pada suatu hari nanti.

“Yang sebenarnya adalah saya sedikit tahu tentang Barcelona sekarang. Memang benar bahwa Luis adalah seorang penggemar setia Barcelona dan mimpinya untuk bermain di sana. Sejauh ini saya ingin berterima kasih kepada Porto dan Liverpool atas sambutan dan penerimaan mereka kepada Luis.

Luis itu seorang pemain yang sangat disiplin, Puji Tuhan. Tidak akan ada masalah jika Luis bergabung ke Barcelona karena itu adalah tim bagus dan salah satu tim terbaik di dunia,” kata Luis Manuel dikutip dari Footmercato. ● vdp



LUIS DIAZ  
Pemain Kolombia

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAQ

INGAT YANG ADA  
BADAQNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com